



Фонд общеобязательного государственного социального страхования повысил минимальный размер пособия по безработице для застрахованных в фонде лиц на 65 гривен до 665 гривен с сентября. Об этом говорится в сообщении пресс-службы Министерства труда и социальной политики.

*«19 августа в Минтруда на заседании правления Фонда общеобязательного государственного социального страхования на случай безработицы был повышен минимальный размер пособия по безработице. Согласно принятого решения с 1 сентября минимальная помощь по безработице для застрахованных в фонде лиц составит не менее 665 гривен... Ранее она составляла 600 гривен», -* сказано в сообщении.

В нем подчеркивается, что с 1 октября выплаты будут увеличены до 680 гривен, а с 1 декабря - до 700 гривен.

Для тех безработных граждан, которые не застрахованы в фонде, выплаты будут ниже, однако также повышены с 430 до уровня 480, 490 и 500 гривен соответственно.

В 2010 году доходы и расходы Фонда общеобязательного государственного социального страхования на случай безработицы составили 7258 353,3 тыс. гривен.

Напомним, в июле официальный уровень безработицы не изменился и сохранился на уровне 1,4%, пишет [proUA](#).

По данным Государственного комитета статистики, на 1 августа в Государственной службе занятости было зарегистрировано 0,397 млн. безработных.